

Crue aplaude la decisión de incorporar Filosofía como obligatoria en Bachillerato

Madrid, 26 de octubre de 2018. El presidente de Crue Universidades Españolas, D. Roberto Fernández, ha celebrado la decisión del Gobierno de incorporar la asignatura de Historia de la Filosofía como obligatoria en los dos cursos de Bachillerato. Se trata de una medida que esta institución ya solicitó el pasado mes de febrero a la anterior Secretaría General de Universidades, al entender que la supresión de esta materia como asignatura troncal obligatoria en la Ley Orgánica para la Mejora de la Calidad Educativa (LOMCE) produjo «la práctica desaparición de la Filosofía en la Enseñanza Secundaria» e hizo «peligrar» los estudios universitarios de Filosofía.

El Ejecutivo anunció el pasado jueves, 18 de octubre, que aceptaba la petición aprobada por unanimidad en la Comisión de Educación y Formación Profesional del Congreso de los Diputados y que se comprometía, por tanto, a introducir Historia de la Filosofía como asignatura obligatoria en la futura reforma de la LOMCE. La ministra de Educación y Formación Profesional, Dña. Isabel Celaá, destacó que esta medida ayudará a unos alumnos que «crecen inmersos en un mundo repleto de información, en una sociedad hiperconectada, a desarrollar un pensamiento crítico que les permita distinguir lo importante de lo accesorio y los fundamentos del mundo en el que vivimos».